
9 MAG 2010 Messaggero Veneto Gorizia Cronaca pagina 1

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

GORIZIA.IlcdadelConsorzioperlosvi-
luppo universitario dovrà presentare, nel-
leprossimesettimane,ilprogrammad’indi-
rizzoperl’attivitànelprossimo biennio. La
richiesta, che arriva dall’assemblea dei so-
ci, mette in discussione i vertici dell’ente
presieduto dall’avvocato Enrico Agostinis.

Università, sotto
esame il Consorzio
Chiesto un programma

Gorizia
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IL PRESIDENTE.

Agostinis precisa:
«Ci è stato chiesto
di indicare le linee
guida della nostra
azione, peraltro già
illustrate in sede di
bilancio previsionale.
Evidenzieremo le
prospettive della
presenza
universitaria
in città».

LA CRITICA.

A scontentare una
parte dei componenti
dell'assemblea dei
soci, il mancato
cambio di marcia
rispetto alla
precedente gestione:
una continuità col
passato che ha finito
in qualche maniera
per ingessare
l'azione dell'ente.

Già nell'occhio del ciclone per la vi-
cendarelativaalmancatorispettodelle
normesullatrasparenzanellapubblica
amministrazione,ilconsigliod'ammini-
strazione dell'ente si trova ora a dover
fare i conti con una precisa richiesta
pervenuta dall'assemblea dei soci, la
qualeè compostadairappresentanti di
Comune, Provincia e Camera di Com-
mercio.

Una verifica dei programmi futuri
cheassumeiconnotatidiunveroepro-
prioultimatum direttoall'attualeguida
del Consorzio, chiamata ora a elabora-
re un piano che dovrà passare al vaglio
della stessa assemblea. Un eventuale
stop dell'assemblea al piano equivar-
rebbe,utilizzandoillinguaggiopolitico,
a una mozione di sfiducia nei confronti
dellostessocda,mozionechepotrebbe,
aquelpunto,preludereauncambiodel-
laguardiaaiverticidell'enteadappena
quattordici mesi dalla ratifica delle no-
mine.

«Coinvolgendo i consiglieri d'ammi-
nistrazioneandremoastilareunproget-

to che dovrà evi-
denziare le pro-
spettive futuredel-
lapresenzauniver-
sitaria nel territo-
rio isontino – com-
menta il presiden-
te del Consorzio,
Agostinis -.Ciè sta-
tochiestodiindica-
re le linee guida
della nostra azio-
ne,peraltrogiàillu-
strate in sede di bi-
lancio previsiona-
le».

Tra i punti che
potrebbero essere
affrontatineldocu-

mento, quello dell'
auspicato insediamento della facoltà
unica di architettura nel capoluogo
isontino. A scontentare una parte dei
componenti dell'assemblea dei soci, il
mancatocambio di marcia rispetto alla
precedentegestione,caratterizzatadal-
la presidenza di Nicolò Fornasir: una
continuità col passato che ha finito in
qualchemanieraperingessarel'azione
dell'ente,delegittimandoinpartelafun-
zione dello stesso Consorzio, incapace
di imporsi con decisionecome referen-
te primo nei rapporti con i due atenei.

Lascorsasettimana,intanto,l'assem-
bleadeisocihaprovvedutoadapprova-
re il bilancio consuntivo: la Provincia,
rappresentata dal presidente Enrico
Gherghetta,haespressovotocontrario.
«E non è detto che il parere negativo
non possa essere reiterato quando an-
dremo a votare il documento program-
matico del Consorzio», ha anticipato lo
stesso Gherghetta parlando, ieri matti-
na, all'assemblea annuale dell'associa-
zione radicale “Trasparenza è parteci-
pazione”.

Christian Seu

Il consiglio di amministrazione del Consor-
zioperlosviluppodelpolouniversitariodiGori-
zia dovrà presentare, nelle prossime settimane,
ilprogrammad'indirizzoperl'attivitàdasvolge-
renelprossimobiennio.Larichiesta,chearriva
dall'assemblea dei soci, mette nuovamente in
discussioneiverticidell'entepresiedutodall'av-
vocato goriziano Enrico Agostinis (nella foto).

Un eventuale stop dei tre soci potrebbe preludere a un cambio della guardia ai vertici dell’ente. Gherghetta il più critico: bilancio bocciato

Consorzio universitario sotto esame
Ultimatum di Comune, Provincia e Cciaa: serve un programma chiaro sulle attività del biennio

Quotidiano

2/2


